



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
LEMBAGA LAYANAN PENDIDIKAN TINGGI
WILAYAH IV

Alamat: Jalan Penghulu Haji Hasan Mustofa Nomor 38 Kota Bandung 40124
Telepon (022) 7275630, (022) 7274377, Faksimile (022) 7207812
Laman: <http://www.lldikti4.ristekdikti.or.id>, Surel: lldikti-4@ristekdikti.or.id

Nomor : 350 /LL4/AK/2020
Lampiran : 1 (Satu) eksemplar
Hal : Permohonan Data/Informasi
Penerbitan Surat Keterangan Pendamping Ijazah (SKPI)

6 Februari 2020

Yth. Pimpinan Perguruan Tinggi Swasta
di Lingkungan LLDIKTI Wilayah IV

Surat Keterangan Pendamping Ijazah (SKPI) atau Diploma Supplement adalah surat pernyataan resmi yang dikeluarkan oleh Perguruan Tinggi, berisi informasi tentang pencapaian akademik atau kualifikasi dari lulusan pendidikan tinggi bergelar.

Dimana untuk lulusan, SKPI merupakan dokumen tambahan yang menyatakan kemampuan kerja, penguasaan pengetahuan, dan sikap/moral seorang lulusan yang lebih mudah dimengerti oleh pihak pengguna di dalam maupun luar negeri dibandingkan dengan membaca transkrip dan merupakan penjelasan yang obyektif dari prestasi dan kompetensi pemegangnya serta dapat meningkatkan kelayakan kerja (employability) terlepas dari kekakuan jenis dan jenjang program studi.

Kami mengucapkan terima kasih kepada perguruan tinggi yang telah memberikan Ijazah kepada lulusannya dengan disertai Transkrip Akademik dan SKPI, sesuai dengan Peraturan Menteri Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi Republik Indonesia Nomor 59 Tahun 2018 kami mohon setiap perguruan tinggi dapat memberikan Ijazah kepada lulusannya dengan disertai Transkrip Akademik dan SKPI.

Untuk memastikan bahwa perguruan tinggi Saudara telah memberikan Ijazah kepada lulusannya dengan disertai Transkrip Akademik dan SKPI, kami mohon Saudara dapat menyampaikan informasi mengenai kapan SKPI mulai diberikan kepada lulusan dan menyampaikan 1 (satu) contoh SKPI melalui email akademik@lldikti4.or.id sebelum tanggal 14 Februari 2020.

Atas perhatian dan kerjasama yang baik, kami ucapkan terima kasih.

Kepala Lembaga Layanan
Pendidikan Tinggi Wilayah IV,



Prof. Dr. Uman Suherman AS, M.Pd.
NIP 195609141986011001